



Se firmó la paz en Morena: los primos Mier se reencuentran rumbo a la elección en Puebla

Alejandro Armenta Mier ganó la encuesta interna de Morena, por lo que se perfila como el candidato a la gubernatura; en segundo lugar quedó Ignacio Mier Velazco

Por Ximena Ochoa



Una de las entidades que renovará gubernatura y que tuvo un resultado polémico en el proceso interno del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) fue Puebla, en donde se avivó la supuesta disputa que tienen los primos Mier —**Alejandro Armenta** Mier e **Ignacio Mier** Velazco— desde su paso por el Partido Revolucionario Institucional (PRI).

Lo anterior se mencionó después de que se anunció al expresidente de la Mesa Directiva del Senado de la República como el ganador y coordinador de los Comités de Defensa de la 4T en Puebla; sin embargo, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados **no estuvo presente** y pidió días para pensar en su decisión final.